

サミットは大人だけのものじゃない
千葉氏子どもサミット



制作された動画は多古町観光まちづくり機構のYouTubeチャンネルでご覧いただけます。



千葉氏にゆかりのある自治体の小学校を対象に、千葉氏子どもサミットが開催されました。各小学校で千葉氏に関して学んだ内容をまとめ、発表し合いました。千葉氏という共通の話題を通して、他の学校と意見を交わすという貴重な経験は、子どもたちの思い出しつかりと刻まれたことでしょう。



いざ中城!

中村小の6年生が山城ガールむつみさんによる千葉氏、山城の授業を受け、郷土の歴史への理解を深めました。全3回の授業を行い、最後の授業では、中村小近くの山城「中城跡」に出陣し、実際の山城を体験しました。



Interview

山城ガール

むつみさん



多古町は千葉一族のお家騒動の舞台になった場所です。日本史上名高い千葉氏が二度も多古で戦いを繰り広げたことから、その重要性が分かります。そのため、多古には地域を守るための城がたくさん築かれました。その数、町内で30城超。全国でも屈指の城の密集地です。

千葉一族は鎌倉幕府草創期から幕府の中枢を担い、全国に領地を駆け活躍します。その名族の中心的な領地の一つとして、多古はまさに歴史を彩った場所なのです。ぜひ、身近に残る千葉一族ゆかりの城や寺社を訪れて、多古町の濃い歴史を楽しんでください。

子どもサミットの授業では、子どもたちが想像以上に興味を持って聞いてくれたのでうれしかったです。私たち大人が思うよりも、子どもたちは自分が住んでいる町の歴史を知りたがっていると感じました。自分の生まれ育った土地の歴史を知り、城に足を運び、肌で歴史を感じることで、きつと多古町を誇りに思い、愛してくれると思います。もちろん、子どもたちだけではなく、大人がもつと郷土の歴史に興味を持ち、子どもたちに伝えていければいいですね。

